



- [Home](#)
- [Über uns](#)
- [Unsere Aktivitäten](#)
- [Informationen](#)
- [Kontakt](#)

## **Tanzprojekt Connect Frankfurt**

„Tanzen ist die beste Medizin“

Connect ist ein Tanzprojekt für Menschen, die mit neurologischen Herausforderungen (Multiple Sklerose, Parkinson u.a.) leben. Jüngste neurologische Forschungen sehen Tanz als die ideale Intervention bei diesen Krankheiten an bei der Bewältigung motorischer Hürden und der Verbesserung des Wohlbefindens und der Lebensqualität. Statt Defizite zu erleben werden Möglichkeiten der Bewegung entdeckt, die helfen Körper und Geist ausgeglichener und produktiver zu machen.

In Anlehnung an das Züricher Beispiel soll in Frankfurt dieses Projekt in qualitativ hochwertiger Umgebung begonnen werden.

Der freie Tanz wird angeleitet durch TanzvermittlerInnen, TherapeutInnen und begleitet von Musikerinnen aus dem Museumsorchester.

Rollstuhl- und Rollatoren NutzerInnen sind ebenfalls willkommen.

Termine: Mittwochs jeweils von 15.00 – 16.00 Uhr

14.01.; 21.01.; 28.01.; 11.02.; 18.02.; 25.02.;

04. oder 11.03.; 18.03.; 25.03.; 01.04.

Ort: MUSEUM FÜR KOMMUNIKATION

Kosten: 100 € für 10 Stunden

Rückfragen und Anmeldung (erforderlich!) bitte an :

Christian Rietschel (**E V A N D A – Leben mit Parkinson e.V.**) [c.rietschel@gmx.de](mailto:c.rietschel@gmx.de)

oder 069-54805046

Brigitte Pommerening (**E V A N D A – Leben mit Parkinson e.V.**) [brigitte.pommerening@gmx.de](mailto:brigitte.pommerening@gmx.de)  
oder 015773618810

Das Projekt wird unterstützt durch die Aventis-Foundation, die Carlsstiftung und die Reisss-Stiftung